

3. Juli 2023

Ausreichend Wasser ist lebenswichtig

Meine Kinder, wenn heiße Tage kommen, ist es absolut wichtig, dass ihr genügend Wasser trinkt – möglichst gesegnet-, denn nur durch ausreichenden Wasserkonsum werden alle lebenswichtigen Organe optimal versorgt. Gerade wenn ihr sehr viel schwitzt, ist eine ausreichende Wasserversorgung absolut wichtig und Ich sende euch alle wichtigen Mineralien, Vitamine und Spurenelemente über das Segnen des Wassers - in Meinem Namen - in euer Trinkwasser hinein. Alles wird gut! Amen.